



María Alonso García (Málaga, 1988)

Proyecta 56, revista de diseño industrial.

Emprendimiento, Diseño

Proyecta 56 es una revista de diseño industrial de carácter colaborativo y trimestral que “se olvida” de las imágenes para centrarse en la crítica y en la reflexión de profesionales de primer nivel, profesores universitarios, y, en alguna ocasión, estudiantes de diseño industrial. Todos, como colaboradores de nuestra publicación, nos muestran a partir de sus propios artículos sus proyectos, experiencias y preocupaciones. Diseño Industrial con palabras de más de 100 diseñadores industriales, nacionales y, en algunas ocasiones, internacionales, que atesoran, entre muchos otros, reflexiones de importantes nombres como André Ricard, Santa & Cole, Quim Larrea y Juli Capella, además de profesionales internacionales como Óscar Díaz (Profesor del Royal college of Art), Royer Arquer, Claudio Rypol e Ignacio Urbina (profesor del Pratt Institute de Nueva York). Todos ellos ya habían colaborado con nosotros en nuestra versión electrónica.

Desde enero hasta Octubre del 2015, *Proyecta 56* pasará de la pantalla al papel gracias a la Ayuda para la Creación Joven recibida del Instituto de la Juventud. La primera publicación ya está disponible (desde el 9 de enero) en nuestra tienda online (<http://www.proyecta56.com/tienda>), y puede consultarse en muchas bibliotecas de las universidades que imparten la titulación de Grado en Diseño Industrial y Desarrollo de Productos en España.

El resto de números saldrá los días 9 de abril, julio y octubre.

www.proyecta56.com
info@proyecta56.com